

# *Cubanos en Costa Rica valoran conferencia sobre migración en la isla*



San José, 13 nov (RHC) El presidente de la Asociación de cubanos residentes en Costa Rica (Acrcr), Juan Mesa, valoró este lunes de gran relevancia la venidera IV Conferencia Nación y la Emigración en Cuba, la cual, a su juicio, tendrá un significativo desarrollo.

Esperamos nuevas normas y reformas como una inserción más amplia y efectiva en la economía de nuestro país, subrayó Mesa en declaraciones a Prensa Latina en ocasión de la cita, que se celebrará en

La Habana el 18 y 19 de noviembre.

El directivo recogió en un reciente encuentro con los asociados varias de sus inquietudes para exponerlas en el foro, y espera que esta nueva edición sea el momento indicado para fortalecer una vez más el diálogo, debatir y proyectar el futuro de las relaciones de los residentes en el exterior con nuestra patria, subrayó.

Llevará a la cita otras preocupaciones como los aspectos migratorios y consulares, la preservación de la identidad nacional, así como un acercamiento mayor de los descendientes por Cuba, por sus orígenes.

Los miembros de la asociación, integrada por comerciantes y profesionales de distintas esferas, expondrán en el foro la necesidad de contar con una línea aérea que conecte a la isla con Costa Rica. Tener que hacer conexiones aéreas encarece los costos e imposibilita regresar a Cuba con más frecuencia, argumentaron.

Consideraron como logros importantes las nuevas medidas puestas en marcha que respondieron a antiguos reclamos como la extensión de vigencia del pasaporte, la eliminación de la prórroga y la reducción de su costo.

El vicepresidente de la Acrer, Osiel Fernández, mostró satisfacción por retomar estos encuentros entre cubanos de la isla y los del exterior. Volver a esta reunión tiene gran connotación pues son muchos los que desde fuera de Cuba quieren ayudar, y conocen de la necesidad de lograr la eliminación del bloqueo, explicó Fernández a Prensa Latina. «El cubano de corazón desde cualquier parte del mundo siempre va a querer que nuestro país avance, independientemente de la situación en que se encuentre hoy. Para todos no es un secreto que la situación es delicada, pero los que estamos fuera del país debemos funcionar como nación, para que nuestro país prospere. Si no nos unimos, eso nunca va a suceder», explicó.

«El hecho de retomar la reunión nos va a dar fuerzas para seguir pensando que a Cuba se puede apoyar desde cualquier parte del mundo», añadió. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/339139-cubanos-en-costa-rica-valoran-conferencia-sobre-migracion-en-la-isla>



**Radio Habana Cuba**